



voiture

9 Pièces

397 m²

Réf. VP696

4 990 000 €

Maussane-les-Alpilles

Maison à vendre (13520)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Von Peerc vous propose cette maison traditionnelle en pierres totalement rénovée en 2023 dans un style contemporain. Située à 5 minutes à pied du coeur du village de Maussane, et essentiellement de plain pied, elle propose des espaces de vie généreux alliant luxe, confort et convivialité. Pensée pour accueillir famille et amis, la pièce de vie se développe autour d'un espace bar très convivial avec cave à vin apparente, salon, salle à manger pouvant accueillir 12 convives, cuisine en noyer de plus de 50 m2 le tout devant des grande baies vitrées en metal permettant la vue sur les jardins et la ...

Von Peerc offers you this traditional stone house, completely renovated in 2023 in a contemporary style. Located a 5-minute walk from the heart of the village of Maussane, and mostly on one level, it offers generous living spaces combining luxury, comfort, and conviviality. Designed to accommodate family and friends, the living area revolves around a very friendly bar space with a visible wine cellar, a living room, a dining room that can accommodate 12 guests, a walnut kitchen of over 50 m², all facing large metal-framed bay windows allowing views of the gardens and the pool from all ...

VON PEERC

29 bd Gambetta - 13210 ST-RÉMY-DE-PROVENCE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

